



Communiqué de presse, Lille le 15 mai 2023

## Transition Pro Hauts-de-France et le DAVA\* Amiens-Lille lancent le concept des « Matinales VAE » sur le territoire régional : des rencontres destinées à développer la connaissance du dispositif de Validation des Acquis de l'Expérience auprès du grand public et des entreprises

La validation des acquis de l'Expérience est un formidable levier professionnel, à la fois pour les entreprises et les salariés. Elle est un droit inscrit dans le code du travail et permet à chacun d'obtenir un diplôme en lien avec son expérience professionnelle ou extra-professionnelle. C'est une voie de formation à part entière qui diffère néanmoins, du parcours de formation classique. Pour mieux faire connaître ce dispositif et faciliter les démarches, Transition Pro Hauts-de-France, financeur, et le DAVA, certificateur, se sont logiquement associés pour mettre en avant ce dispositif et rendre la démarche plus fluide et plus accessible pour tous.

### Le concept :

- ⇒ Un itinéraire régional permettant de couvrir l'ensemble du territoire : la première matinale se tiendra à **Arras** le 23 mai, suivi par **Amiens** en juin, **Lille** en septembre, **Boulogne sur Mer** en octobre et **Valenciennes** en décembre.
- ⇒ Des matinées 100% dédiées à la VAE, organisées autour de témoignages, de rencontres avec les acteurs de l'écosystème, d'ateliers et d'échanges.

Un format simple et efficace, en deux parties

- **De 7h45-10h : à destination des entreprises** : table ronde et rencontre avec les certificateurs, accompagnateurs et financeurs de la VAE. Objectifs ? Identifier une opportunité de VAE individuelle ou collective, présenter la démarche de VAE lors des entretiens et établir une cartographie des compétences des entreprises.
- **De 10h-13h : à destination du grand public** : salariés, demandeurs d'emploi... afin d'échanger sur la VAE. Une seule condition : avoir une expérience d'au minimum un an à temps plein et souhaiter la valoriser par l'obtention d'un diplôme.

### La première édition des « Matinales de la VAE » aura lieu à Arras le mardi 23 mai

A l'occasion de cette première « Matinale de la VAE », Stéphan Guénézan, Directeur Général de Transitions Pro Hauts-de-France, animera dès 8h15 une table ronde sur le thème « Avec la VAE, valorisez les compétences de vos collaborateurs ! » : En quoi la VAE peut permettre aux entreprises d'accompagner ses collaborateurs ? Comment la mobiliser ? Comment sécuriser le parcours ? Quels contacts sur le territoire ?

Pour le grand public, dès 10h, plusieurs professionnels seront présents pour échanger sur le projet de chacun, orienter vers les bons interlocuteurs et faciliter les démarches.

Rendez-vous le 23 mai prochain à Arras

Lieu : Hôtel de Guînes - 2 rue des jongleurs – 62000 Arras

Pour s'inscrire : <https://www.transitionspro-hdf.fr/les-matinales-vae-a-arras/>  
(Inscription obligatoire pour les entreprises)

+ d'informations sur la programmation régionale des Matinales VAE :

<https://www.transitionspro-hdf.fr/les-matinales-vae/>

(\*Dispositif Académique de Validation des Acquis)

### Contacts Presse

Transitions Pro Hauts-de-France >>> Vanessa Vazzaz – 3Z Communication – [vanessa@3zcommunication.fr](mailto:vanessa@3zcommunication.fr) – 06 62 07 53 34  
Dava Amiens-Lille >>>> Clémence Lallau – Chargée de Communication – [clemence.lallau@ac-lille.fr](mailto:clemence.lallau@ac-lille.fr) - 06 22 86 17 69